
２０２４年度 青雲会第１回幹事会 議事要旨 

2024.5.9 

青雲会事務局 

日 時 ２０２４年４月２４日（水）１８時３０分～２０時００分 

 大阪大学中之島センター ８階大会議室 

出席者 １８名 （オンライン参加２名） 

      ※ 懇親会 ２０時１０分～２１時 ２階カフェテリア・アゴラにて １２名参加 

 

【協議事項】 

 

（１） ２０２４年度役員ついて 

福田会長より資料①②に基づき２０２４年度の役員体制について説明があった。会長

から、今年で任期満了となる副会長の皆さんにはそれぞれ後任者を選んでいただきた

いとのお願いがあった。プロジェクトチームについては、会員増強ＰＴ財務ＰＴとは

それぞれ連動しているものなので、セットになって取り組んでもらいとの要請があっ

た。 

 

（２）２０２４年度総会について 

福田会長より資料③～⑤に基づき７月２０日（土）開催の２０２４年度総会について

説明があった。講師は元外交官の薮中三十二氏（１８期）にお願いした。タイトルは 

「激震の国際情勢と日本の針路」。福田会長より、一人でもたくさんの方に参加して

いただくよう皆さんからの声掛けをお願いしますとの要請があった。 

司会者として福田会長から菅幹事に対して指名があった。 

収支案を含め開催案が承認された。 

 

（３） ２０２３年度決算見込み・事業報告について 

  福田会長と西尾事務局長より資料⑥～⑧に基づき２０２３年度の事業報告および決 

算見込の報告があった。収入は年会費と入会金が予算を下回る見通しとなり、２０ 

２３年度の収入は７１２万円、支出は７７３万円、収支については６２万円の赤字 

決算見込みとなった。決算見込みと事業報告について原案どおり承認された。 

 

（４） ２０２４年度予算案・事業計画について 

福田会長と西尾事務局長より資料⑨⑩に基づき２０２４年度予算案及事業計画につ

いて説明があった。菅幹事より、入会金と年会費を見直す議論が行われているが、規

程と規約変更を含めスケジュールを考える必要があるとの問題提起があった。 

年会費を３０００円から４０００円に値上げすることを考えるにあたり、福田会長か

ら、ひとまず予算案についてはこの案のとおりとしたいとの説明があり、２０２４年

度予算案と事業計画案が承認された。 

 

（５） ７０周年記念事業について 

福田より資料⑪に基づき法学部創立７０周年および高等司法研究科２０周年の記念

事業についての説明があった。青雲会名から法学部と高等司法研究科長あてに寄付金

の募集について協力を依頼し、青雲会と大学との連名で趣意書を作成し、現在会報に

同封して発送中であるとの報告があった。 



（６） 組織強化のための提案について 

西田副会長より資料⑭に基づき青雲会組織強化のための提案につき説明があった。 

現在２万円となっている入会金を５千円に値下げすることにより、入会者を増やし、

「生きた会員」の数を増やして青雲会の活動を活発化させたい。 

企業からのアルバイト提供 

菅幹事より高等司法研究科の卒業生への案内も積極的にするべきだとの意見が述べ

られた。坂川幹事より、学生の間に入会する特典（割引）をつけるのもいいのではと

いう提案があった。 

 

同窓会活動についての学生への告知にＫＯＡＮ（学生用ＷＥＢ告知版）を使うのは制

限がある。学生のメールアドレスは支給されているのでメール一斉送信は可能だが、

有料となる。 

入会金を下げるのと同時に年会費を３０００円から４０００円に値上げするのがい

いのではとの提案があった。 

山西 名簿閲覧権を付与して年会費５０００円にしてはどうかという案が出された。

菅 名簿はそう簡単にちゃんとしたものはできない。 

平成２６年までは、入学時入会の特典があった。 

福田 ころころ規約を変えるわけにはいかない。 

坂川 入会金を１万円にしてはどうか。 

直近で２万円を払った人の救済策が必要（福田）、次の幹事会で修正案を決定して今

年度の総会の議題に挙げたいと述べられた。承認されれば、２０２５年度からの金額

の変更となる。 

 

（７） 青雲会学生組織の立ち上げについて 

髙橋副会長から資料⑮に基づき青雲会の学生組織の立ち上げについての報告がなさ

れた。オリエンテーション時に募集のチラシを配布したところ、創立メンバーに４名

の応募があり、４月２２日に顔合わせのミーティングを行った。次回幹事会に会の名

称や活動内容を報告してもらうよう資料作成を依頼した。（幹事会は授業のため参加

不可）できれば９月以降の幹事会の学生の出席を了承してほしいとの提案があり、承

認された。 

 

（８） 新幹事の選任について 

福田会長より資料⑯に基づき新幹事として大石歌織さん（４８期）と石井将治さん（４

９期）の推薦があり、承認がなされた。本日出席の大石さんから挨拶があった。 

 

 

【報告事項】 

 

（１） ２０２３年度懸賞論文について 

西尾事務局長より、資料⑰に基づき２０２３年度青雲懸賞論文の受賞者について報 

告がなされた。今年は４年ぶりに新人賞が輩出された。 

２５日の法学部卒業式内で表彰状と賞金が授与された。 

 

 



（２） ２０２４年度会報について 

 本年度会報が配布され、西尾事務局長より、資料⑱⑲に基づき４月末発行の会報の 

 費用の報告がなされた。 

 

（３）２０２３年度卒業祝賀会について 

西尾事務局長より、資料⑳に基づき３月２５日の法学部卒業式のあと行われた卒業 

祝賀会について開催報告がなされた。 

 

（３） 卒業生・入学者へ青雲会入会案内について 

西尾事務局長より、資料⑰～⑳に基づき法学部新入生への入会案内について説明があ

った。 

 

（４） 第７９回青雲塾開催報告について  

 山西副会長より、資料㉖に基づき３月２日に大阪大学中之島センターで開催された 

第７９回青雲塾の開催案内があった。講師は幹事の菅聡一郎さん（４０期）、テーマ

は「意外と知らない食品表示の話」 

 

（５） 第５回ゴルフ同好会開催報告について  

 山西副会長より、資料㉗に基づき３月２３日に有馬富士カンツリークラブで開催さ 

 れた第５回ゴルフ同好会の開催報告があった。 

 

（７）その他 

  来年度の幹事会日程について 

    

   第２回 ６月１１日（火）１８：３０～ 大阪大学中之島センターにて 

   第３回 ９月１７日（火）１８：３０～ 大阪大学中之島センターにて 

   第４回１２月１０日（火）１８：００～ 未定 （忘年会） 

     第５回 ２月１２日（水）１８：３０～ 大阪大学中之島センターにて 

  

                        以上 


